



BILD THOMAS BURLA

## *Zehn neue Kastanien auf dem Bauschänzli*

**Zürich.** – Die alten, nicht mehr ganz gesunden Kastanien auf dem Inselchen in der Limmat fielen Mitte Januar. Momentan sind Gärtner daran, zehn junge Bäume zu pflanzen – deutsche Bäume notabene. Ganz jung sind die neuen Kastanien freilich nicht mehr mit einem Stammumfang von 50 Zentimetern und 6 Metern Höhe. Grund: Das Conelli-Zelt muss unterhalb der Kronen Platz

haben. Damit der Zirkus, das Oktoberfest und all die anderen Belastungen den frischen Wurzeln nicht schaden, stehen die Kastanien in befestigten Baumgruben, die mit einer Platte abgedeckt werden. Gleichzeitig mit den Gartenarbeiten wird der Keller unter dem Restaurant vergrössert. Kosten des gesamten Projekts für die Stadt Zürich: knapp 4 Millionen Franken. (mgm)